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аг. Курково, 2025
1. Наименование проекта: «Спорт для всех»
2. Срок реализации проекта: 2 года с начала реализации проекта (2025 – 2027)
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Курковская средняя школа».
4. Цель проекта: создание условий для формирования у учащихся, педагогов, родителей, жителей агрогородка Курково и Смолевичского района культуры здорового образа жизни, осознанного отношения 
к своему здоровью, развитию двигательной активности.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
формирование у учащихся, педагогов, законных представителей обучающихся, жителей агрогородка Курково и Смолевичского района осознанных потребностей в систематических занятиях физической культурой и спортом, самосовершенствовании, ведении здорового образа жизни;
увеличение доли детей и взрослого населения, вовлеченных 
в процесс занятия физической культурой и спортом с целью исключения совершения ими противоправных действий и искоренения вредных привычек, пагубно влияющих на их здоровье; 
оснащение спортивной базы государственного учреждения образования «Курковская средняя школа» в соответствии 
с современными требованиями безопасности и комфортности.
6. Целевая группа: учащиеся, педагоги, родители, жители агрогородка Курково и Смолевичского района.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
ремонт помещения, предназначенного для тренажерного зала;
приобретение и установка современных тренажеров.
8. Общий объем финансирования (в долларах США):
	Средства донора (в долларах США) – 20.000;
Софинансирование (в долларах США) – 0.
9. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Минская область, Смолевичский р-н, аг. Курково, 
ул. Школьная,76.
10. Контактное лицо: В.В.Шиманович, директор, 80177623743, kurkovo@smoledu.by.
Обоснование проекта: необходимость в реализации проекта связана с пропагандированием введения здорового образа жизни населением микрорайона учреждения образования. 
Ожидаемые результаты: увеличение доли детей и взрослого населения микрорайона, вовлеченного в процесс занятия физической культурой и спортом.
Humanitarian project
State educational institution 
"Kurkovo secondary school"

1. The name of the project: "Sport for everyone".
2. The project implementation period: 2 years from the beginning of the project.
3. Applicant organization offering the project: state educational institution "Kurkovo secondary school".
4. Project goal: creation of conditions for the formation of students, teachers, parents, residents of the agro-town of Kurkovo and Smolevichi district culture of healthy lifestyle, conscious attitude to your health, development 
of motor activity.
5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:
formation of students, teachers, legal representatives of students, residents of the agro-town of Kurkovo and Smolevichi district conscious needs in a systematic occupations by physical culture and sports, self-improvement, maintaining a healthy lifestyle;
increasing the proportion of children and adults involved in the process of physical culture and sports, in order to prevent them from committing illegal actions and eliminating harmful habits that adversely effect on their health;
equipping the school’s facilities sports SEI “Kurkovo secondary school” in accordance with modern safety and comfort requirements.
6. Target group: students, teachers, parents, residents of the agricultural town of Kurkovo and Smolevichi district.
7. Brief description of project activities:
repair of the room intended for the gym;
the acquisition and installation of modern equipment.
8. Total amount of funding (in US dollars):
donor funds – 20.000;
Co-financing – 0.
9. Project location (region/district, city): Republic of Belarus, Minsk region, Smolevichi district, Kurkovo AG., 76 Shkolnaya str.
10. Contact person: V. V. Shimanovich, Director, 80177623743, kurkovo@smoledu.by. 
	Justification of the project: the need for the implementation of the project is connected with the promotion of the introduction of a healthy lifestyle of the population of the microdistrict of the educational institution.
	Expected results: an increase in the proportion of children and adult of the microdistrict involved in the process of physical culture and sports.
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